

## Todesanzeige und Danksagung

Wenn du bei Nacht den Himmel anschaust,  
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,  
weil ich auf einem Stern wohne,  
weil ich auf einem lache.

# Beat Blum

7. August 1954 bis 28. November 2017

Sein langes Leiden hat er mit viel Geduld ertragen. Stets war er dankbar  
um jede Unterstützung, die er erhalten hat.

Beat ist nun zu seinem allerletzten Flug aufgebrochen.

Traurig nehmen wir Abschied:

Blum Kurt, Verena und Kinder  
Ursula Kurath  
Martin Imboden

Die Abdankung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Wir danken den Pflegenden des Pfliegewohnheims Engeried und des Sahlihauses  
für die liebevolle und kompetente Pflege.

Ein spezieller Dank geht an Dr. med. Michael Schneider  
und  
an Damian Schnidrig und sein Betreuungsteam.